

Pressemitteilung

Sehr gutes Ergebnis – Erneute KTQ-Zertifizierung

Zertifiziert nach den Regeln der Kooperation für Transparenz und Qualität im Gesundheitswesen

Die Thoraxklinik konnte zum wiederholten Male ein sehr gutes Ergebnis im Rahmen der KTQ-Zertifizierung erreichen.

Hierbei werden die Bereiche Patientenorientierung, Mitarbeiterorientierung, Sicherheit und Risikomanagement, Informations- und Kommunikationswesen, Unternehmensführung sowie Qualitätsmanagement durch Visitoren vor Ort überprüft. Sämtliche Bereiche und Prozesse der Klinik werden durchleuchtet und von erfahrenen Praktikern mit Blick auf die Patienteninteressen hin bewertet. Ziel dieses Zertifizierungsfahrens ist es, die Prozesse und Transparenz im Krankenhausbereich kontinuierlich zu verbessern.

Thoraxklinik - Universitätsklinikum Heidelberg

Die Thoraxklinik Heidelberg ist ein Krankenhaus der Maximalversorgung mit einer über 100 jährigen Geschichte und seit 2009 zertifiziertes Lungenkrebszentrum sowie akkreditiertes Weaningzentrum. Sie ist eine Tochtergesellschaft des Universitätsklinikums Heidelberg und arbeitet eng mit dem Deutschen Krebsforschungszentrum zusammen. Die Klinik ist einer der Partner des Nationalen Centrums für Tumorerkrankungen Heidelberg (NCT) und gehört zu den Heidelberger Standorten des Deutschen Zentrums für Lungenforschung. Als eine der größten Lungenfachkliniken in Deutschland werden mit 310 Planbetten sowie 4 OP-Sälen medizinische Leistungen und ca. 2.300 Operationen im Bereich der Thoraxerkrankungen durchgeführt. Ein besonderer Schwerpunkt (über 60%) liegt in der Behandlung von Lungenerkrankungen, der Pleura, des Mediastinums, der Brustwand und angrenzenden Regionen.

Bei Rückfragen von Journalisten

Kirsten Gerlach M.A.
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Thoraxklinik-Heidelberg gGmbH
Röntgenstr. 1
69126 Heidelberg
Tel: 06221/396-2101
Fax: 06221/396-2102
E-Mail: [Kirsten.Gerlach\(at\)med.uni-heidelberg.de](mailto:Kirsten.Gerlach(at)med.uni-heidelberg.de)
www.thoraxlinik-heidelberg.de